
・通学路等の見守り隊について、高齢化が進んでいるように思われる。活動を進める
中で、情報交換をし、新たな方法を取ることはできないか。
・現在、市では防犯カメラの設置に対して半額の助成制度があるが、全額を助成して
ほしい。
・市が設置する場所と地区として必要だという場所を区別してはどうか。
・災害が発生しても大丈夫だと思っているため、災害に対する取組が
進まないのではないか。
・実際に災害が起こったときに、本当に組織が動くのかという不安を
持っている人もたくさんいる。市民の皆さんが興味を持って、少し
でも勉強を進められるよう地道に訓練をしていこう。
・健康づくりの場を増やし、市の補助、支援をお願いしたい。
・公園づくりにも配慮し、まちの緑化等も含めて、市民の意見を反映してほしい。
・これまで公営でやってきた手法、人材などをうまく活かして、民間に移るときもう
まくシフトしていくように考えてほしい。
・円卓会議と地区自治会との整合性、協力体制をもう一度見直すべきではないか。
・それぞれの自治会に補助、支援してもらえたら、今後のまちづくりにもっと活きて
くるのではないか。
・働く場所、子育て支援の拠点、若い人の居場所、子どもの居場所をつくる必要があ
る。教育に力を入れてきたまちなので、力を入れ続けてほしい。
・人口の増えていると地区と減っている地区がどこかを市民に知らせて、情報を共有
してほしい。
・文教都市・大阪狭山市という魅力を大事にしないといけない。
・移転後のビジョンを早く丁

てい

寧
ねい

に示してほしい。市に担当するグループ、セクション
がないと困る。

・池尻地区内の狭山駅に抜ける道が細いので、溝に蓋をするなどしてほしい。
・循環バスの運行時間の延長、便数を増やしてほしい。
・自転車のマナーが悪い。

・議会と市と住民で一緒にまちづくりをしていくような仕組みを作ってほしい。
・大阪狭山市にアピール力が足りない。

・子育てコーディネーターの設置等をお願いしたい。

　次回の議会報告会は、平成２９年１１月１９日（日）午後１時３０分から、市役所３階第１・第２会議室にて
開催します。なお、議会報告会の第２部の市民との意見交換会では、「子育て、教育、魅力あるまちづくり」をテー
マとして実施します。たくさんの方のご参加をお待ちしています。


